

LA LUTTE CONTINUE !

Le 14 octobre, vous avez clairement montré que la dignité, le respect et la qualité du service postal public ne sont pas négociables.

Un grand merci pour votre mobilisation : **ENSEMBLE, NOUS SOMMES FORTS !**

👉 Où sont les investissements de l'État ?

L'État belge réduit son soutien au réseau des bureaux de poste.

Nous exigeons :

- § une vision stratégique
- § des investissements dans le personnel et les infrastructures
- § une garantie de l'emploi
- § la protection du service universel

Les services postaux ne sont pas une marchandise, mais un droit.

ÇA NE S'ARRÊTE PAS ICI !!!

La direction de bpost poursuit sa restructuration sans réelle concertation avec le front commun syndical.

Nous exigeons des négociations sur :

- § les tournées surchargées
- § la pression de travail croissante
- § la flexibilité
- § l'impact sur l'équilibre vie privée – vie professionnelle
- § ...

✍ Négociation cruciale

Les négociations pour la nouvelle CCT vont bientôt commencer, avec comme principales revendications :

- § le pouvoir d'achat
- § le bien-être au travail
- § la sécurité de l'emploi

Grâce à votre mobilisation du 14 octobre, le front commun syndical peut désormais établir un cahier de revendications solide.

Ensemble, nous défendons les droits et l'avenir des travailleurs de bpost.

👉 Notre détermination reste intacte.

Pas de confrontation, mais pas de résignation non plus.

Nous ne lâchons rien !!!

Merci à toutes et à tous.

C'est ensemble que nous décidons de notre avenir !

Thierry Tasset - CGSP

Stéphane Daussaint – CSC

Luc Tegethoff - SLFP